

# Danrem 142/Tatag bacakan penekanan Pangdam XIV/Hasanuddin pada upacara Bendera awal tahun 2023

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)**

Jan 2, 2023 - 09:24



*Danrem 142/Tatag saat menyampaikan penekanan Pangdam XIV/Hasanuddin kepada Prajurit dan ASN Korem 142/Tatag usai pelaksanaan upacara bendera*

Mamuju - Upacara bendera yang digelar Korem 142/Tatag kali ini merupakan Upacara bendera awal Tahun 2023. kegiatan rutin yang selalu dilaksanakan

setiap hari Senin pagi oleh Anggota Makorem 142/Tatag tidak hanya dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit saja tapi juga mengenang jasa para pahlawan dalam rangka menumbuhkan jiwa patriotisme guna menghormati Sang Saka Merah Putih serta menumbuhkan jiwa kedisiplinan bagi prajurit dalam mengamalkan Sapta Marga, Sumpah prajurit dan Delapan Wajib TNI sekaligus sebagai bahan instropeksi diri guna perbaikan etos kerja di Tahun yang baru 2023 ini. Senin (2/1/2023).



Pada upacara tersebut Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han selaku Inspektur upacara dan Wadan Denhubrem 142/Tatag Mayor Chb Nana sebagai Komandan Upacara.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han diakhir upacara membacakan penekanan Pangdam XIV/Hasanuddin kepada seluruh prajurit dan ASN Korem 142/Tatag.



Dalam penekanan Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. H. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han) yang disampaikan Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa Pangdam mengucapkan Terimakasih atas kerja keras dan Komitmen dalam pelaksanaan Pengamanan Natal dan Tahun Baru.

Pangdam juga mengajak kepada seluruh personel agar lakukan evaluasi dalam pelaksanaan tugas di tahun 2022, hal-hal yang masih kurang agar segera diperbaiki di tahun 2023 ini serta ditingkatkan kualitas kinerja sesuai jabatan yang diemban masing-masing.



Awali tugas di tahun 2023 dengan penuh rasa syukur, ikhlas, jujur dan komitmen serta professional guna pencapaian yang lebih demi nama baik Kodam XIV/Hasanuddin dan TNI AD.

Terkait program kerja Pangdam juga menegaskan agar program kerja tahun 2023 dilaksanakan sesuai aturan dan tuntutan, tertib administrasi dan sesuai pertanggung jawaban serta bernilai tambah ZI/WBK.

Pangdam XIV/Hasanuddin juga menekankan agar 6 K selalu di hati kita tetap melekat di hati prajurit serta dijadikan platform disetiap pelaksanaan tugas. Hindari pelanggaran-pelanggaran dan hal-hal yang ceroboh yang akan merugikan diri sendiri, keluarga serta citra negatif satuan.



Diakhir penekanannya Pangdam juga mengajak kepada seluruh prajurit dan ASN untuk pedomani dan laksanakan Perintah Harian Panglima TNI dan Kasad disetiap pelaksanaan tugas.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han juga mengingatkan kepada seluruh Prajurit dan ASN Korem 142/Tatag agar penekanan Pangdam selalu dipedomani dan dilaksanakan sehingga di tahun 2023 ini kita selalu siap dalam melaksanakan tugas.



“Selamat Tahun Baru 2023 semoga ditahun 2023 ini kita selalu diberi kesehatan, keselamatan serta kekuatan dalam melaksanakan tugas serta pedoman 6K selalu melekat di Hati kita masing-masing.” Pungkas Danrem.